Portal Todo FP



- 1. Inicio
- 2. Competiciones de formación profesional
- 3. Spainskills 2015
- 4. Patrocinadores

Patrocinadores

En los Competiciones de Formación Profesional (Spainskills) colaboran un numeroso grupo de importantes empresas a través de distintas formas de patrocinio. Esta colaboración hace posible que el proyecto se desarrolle y que además lo haga ligado a la realidad empresarial y del mundo laboral que define en gran manera nuestra formación profesional.

El objetivo último de las Competiciones de Formación Profesional es que las administraciones, las organizaciones empresariales, las entidades y las compañías de primer nivel, -locales, nacionales e internacionales-, estén unidas para hacer de la Formación Profesional una apuesta de futuro para una parte importante de la juventud.

La Formación Profesional actual viene afianzando su posición dentro del panorama formativo/educativo, tanto a nivel nacional como internacional, liderando un nuevo concepto de relaciones institucionales entre administraciones y empresas, e impulsando nuevas formas de intermediación entre los centros educativos, los centros de trabajo y la sociedad.

Ante este reto, el MECD invita a las empresas y entidades a ser parte activa de este proyecto formativo, educativo y social, ofreciendo diversas vías de colaboración y vinculación que van desde el apoyo general al desarrollo de las Olimpiadas hasta el patrocinio específico de algunas de las competiciones a celebrar.

Estas competiciones sirven para atraer a un mayor número de estudiantes a la formación profesional, así como para que los empleadores puedan comprobar la calidad y resultados de la formación que reciben los alumnos, animando con ello no sólo a la futura contratación, sino a la necesaria implicación en las acciones formativas a través de la colaboración entre empresas y centros educativos en la realización del módulo de formación en centros de trabajo, o de proyectos de enseñanza dual. Esta competición, para todos los que participan, será una experiencia inolvidable.

Los patrocinadores, con su apoyo a nivel de imagen, económico y de marketing, son pieza clave e imprescindible para que nuestras Competiciones de Formación Profesional sean una realidad cada año de celebración.

En todas las competiciones celebradas en España, tanto a nivel autonómico como nacional, han contando con un número importante de empresas patrocinadoras que se ha incrementado según ha transcurrido el tiempo. Como en ocasiones anteriores, se cuenta con el patrocinio de diversas entidades y empresas que aportarán algunos de los materiales, útiles, herramientas y aparataje necesarios para el desarrollo de las actividades de competición.

Patrocinador Global



Transporte y Logística



Empresas colaboradoras a través de COMFORP













































BASF

Tecnología de la Construcción e Instalaciones















Empresas colaboradoras a través de CONAIF





















Tecnología de la Fabricación













Tecnología de la Información y Comunicación Microsoft AMETIC

Artes Creativas y Moda







Servicios Sociales y Personales

















Empresas colaboradoras a través de FEHR





K!TCHEN CONSULT

